

1756.

ORDRE *du Lion-d'Or.* (HESSE-CASSEL.)

Le landgrave qui régnoit à Hesse - Cassel ; en 1756, voulant montrer, par l'égalité qu'il admettoit entre les officiers militaires et civils, le desir qu'il avoit de voir régner parmi eux la concorde et l'union, créa à cet effet l'ordre du Lion-d'Or.

Cet ordre étoit réservé aux plus hauts fonctionnaires civils et militaires : il n'y a plus guère aujourd'hui que les officiers-généraux qui en soient décorés.

Sa marque est un ruban cramoisi moiré, auquel est attachée une médaille d'or octogone, émaillée de rouge, et chargée au centre d'un lion d'or en pied, portant une couronne ducal. Il n'y a rien au revers. *Voyez page 294, pl. XXIII, n° 5.*